

Hanouka, la fête de la lumière, célébrée dans le Sud Bassin

L'allumage des bougies d'Hanouka se déroulera à Arca-chon, dimanche à 18 heures, place des Marquises ; à Gujan-Mestras, mercredi à 18 heures, sur le parvis de l'hôtel de ville ; et à La Teste, jeudi à 18 heures sur le parvis de la Biblio.

Hanouka est une fête célébrée par toutes les populations juives du monde entier pour rappeler le miracle qui eut lieu en 165 avant notre ère lorsque les Grecs tentèrent de détruire la religion juive en profanant le Temple de Jérusalem. Il ne restait qu'une petite fiole d'huile pour allumer la ménorah, le chandelier à sept branches. Miraculeusement, les lumières du chandelier brûlèrent huit jours, le temps nécessaire pour

fabriquer de nouvelles fioles d'huile.

« C'est une fête religieuse à caractère festif, précise Éric Meyer Aziza, le rabbin d'Arca-chon, une fête universelle qui laisse espérer la victoire éternelle : de la lumière sur l'obscurité, de la liberté sur l'oppression ; de la tolérance sur le mépris de l'autre ; de paix et de sérénité. Un moment de partage au travers de nos cultures respectives. »

L'ouverture de cette cérémonie est marquée par la présence des autorités civiles, militaires et religieuses. Le caractère festif se voit par les chants, les danses et la distribution de beignets qui suit l'allumage.

C. V.



L'allumage des bougies d'Hanouka est une fête universelle de la lumière. CHRISTIAN VISTICOT